

Periódico: El Financiero.

Título: El desastre del empleo en la CDMX.

Subtítulo: La Ciudad de México ya está en el último lugar del país en cuanto a generación de empleo formal. Y lo peor de es que no se ve un posible cambio de tendencia.

Tema: Trabajo.

Referencia: Quintana, E. (Julio,09,2021). El desastre del empleo en la CDMX. [Editorial]. El Financiero. Recuperado de: <https://bit.ly/3ng1SqS>

Resumen:

El desastre del empleo en la CDMX.

El trabajo en la Ciudad de México sigue estancado.

Las últimas cifras del empleo formal por entidad federativa, correspondientes a mayo, indican que, la tasa anual, el empleo en la capital retrocedió 1.1 por ciento respecto al mismo mes del año anterior.

La Ciudad de México ya se encuentra en el último lugar del país en cuanto a generación de empleo formal.

El nivel que existe hoy, está aún 211 mil puestos de trabajo por abajo del nivel que existía antes de la pandemia, en febrero de 2020.

La ausencia de estímulos durante la pandemia afectó sobre todo a actividades comerciales y de servicios, que son dominantes en una entidad como la CDMX.

La economía informal ha sido la última en empezar a recuperarse, y en la capital del país predomina la actividad informal sobre la formal.

Para regresar por lo menos al nivel que la ciudad tenía antes de comenzar esta administración se requeriría un crecimiento de 10 por ciento.

Responsable: Berenice Verde Hernández.